

■ **Julius Hausammann-Studienfonds**, in Zürich, CH-020.7.901.758-2, Stiftung (SHAB Nr. 173 vom 10. 09. 2003, S. 17, Publ. 1164558). Urkundenänderung: 29. 10. 2004. Zweck neu: Die Stiftung dient zur Ausrichtung von Stipendien zur Ermöglichung des Studiums an den Eidg. Technischen Hochschulen oder des Studiums der evangelisch-reformierten Theologie an einer schweizerischen Universität. Die Stiftung verfolgt weder einen kommerziellen Zweck noch strebt sie einen Gewinn an. Als Stipendienempfänger kommen in Betracht: a) Fähige, vorrangig wenig bemittelte Bürger und Bürgerinnen der Gemeinde Männedorf (Zürich), auch wenn sie ihren Wohnsitz nicht in der Gemeinde Männedorf haben. b) Wenig bemittelte Auslandschweizer unter gleichen Bedingungen, sofern Gesuchsteller mit Bürgerrecht von Männedorf nicht vorhanden sind.

Tagebuch Nr. 31868 vom 08.11.2004
(02540202 / CH-020.7.901.758-2)